



## Campaña solidaria de recogida de juguetes

---

- **El Ayuntamiento, en colaboración con los centros educativos pone en marcha una campaña de recogida de juguetes usados, para que la ilusión de la Navidad llegue a todos los hogares.**

**9/Dic/2013.-** Para que la ilusión de los Reyes Magos llegue a todos los niños del municipio, incluso a las familias con menos recursos, el Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias, a través de la concejalía de Bienestar Social ha puesto en marcha una campaña de recogida de juguetes usados, en los que colaboran los centros educativos de infantil y primaria.

Para facilitar la recogida de juguetes el Ayuntamiento ha establecido 5 puntos de recogida en la Escuela Infantil, Casa de Niños, Colegios Virgen de la Nueva, San Martín de Tours, y en la Casa Consistorial, en los que se podrán depositar los juguetes hasta el día 18 de diciembre.

Gracias a la colaboración de todos, el año pasado, se recogieron más de 300 juguetes, que se distribuyeron entre las familias que forman parte del programa de alimentos.